



## El pueblo gitano celebra su día mundial pidiendo que se respeten los derechos sociales

:: Ó. C.

**GIJÓN.** El Día Mundial del Pueblo Gitano no será hasta mañana, pero la Fundación Secretariado Gitano prefirió adelantarse y celebrarlo por su cuenta en el Tendayu del Pueblo de Asturias. La de ayer fue una jor-

nada de convivencia en la que no solo se pudo disfrutar de comida y música. También se reivindicó la importancia de respetar los derechos sociales, «que la actual crisis está arrollando de manera implacable». Fue una de las reflexiones de un manifiesto leído ante alrededor de 200 personas, gitanos en su mayoría de diferentes puntos del Principado. «Los índices de paro no dejan de crecer, en comunidades como la gitana llegan ya a extremos escandalosos», criticaron. «Mientras la tasa de paro española se duplicó en los últimos 5 años, la gitana se ha triplicado», lamentaron.



Comida del Día del Pueblo Gitano, ayer, en el Tendayu. :: PIÑA